



Valeria Lopez Delzar  
valelopezdelzar  
@valedelzar  
342-5121155

Santa Fe, 12 de noviembre de 2021

### **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

El Honorable Concejo Municipal de la ciudad de Santa Fe declara de Interés la Conferencia ECOA 2021: “Un mundo de posibilidades” a realizarse el día 03 de Diciembre del corriente año, organizada por la Escuela de Coaching Ontológico Americano (ECOA) – sede Santa Fe.

Santa Fe, 12 de noviembre de 2021

### **FUNDAMENTOS**

El presente proyecto tiene por objeto que el Honorable Concejo Municipal de la ciudad de Santa Fe declare de Interés la Conferencia ECOA 2021: “Un mundo de posibilidades” a realizarse el día 03 de Diciembre del corriente año, organizada por la Escuela de Coaching Ontológico Americano (ECOA) – sede Santa Fe.

En este sentido ECOA es una institución comprometida y enfocada al entrenamiento de coaches con alto nivel humano y profesional. Desde el año 2010, ha formado a más de mil estudiantes distribuidos en más de 70 sedes entre Argentina, Uruguay, Paraguay, Panamá, USA, Colombia y España.

En esta oportunidad, como cierre de año, alumnos 1er año realizarán la Conferencia ECOA 2021: “Un mundo de posibilidades”, el día 03 de Diciembre del corriente año, a las 19:30 Hs en salones “Monumental” – sito San Luis 2882 de la Ciudad de Santa Fe.

La conferencia, se realiza anualmente con la misión de brindar nuevas posibili-



 Valeria Lopez Delzar  
 valelopezdelzar  
 @valedelzar  
 342-5121155

dades de aprendizaje y bienestar; asimismo contribuir con una Organización No Gubernamental – sin fines de lucro. En ésta ocasión, todo lo recaudado será a beneficio de la Fundación Mateo Esquivó, dedicada a promover el mejoramiento en la calidad de atención en la Ciudad de Santa Fe y su región de influencia, atender las necesidades psicosociales del niño enfermo de cáncer y su familia a lo largo de las distintas etapas de la enfermedad. Además, facilitar el acceso a los recursos que permiten la continuidad del tratamiento en tiempo y forma; ofrecer información de utilidad acerca de distintos aspectos relacionados con la enfermedad, su tratamiento y defender los derechos del niño enfermo de cáncer.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares me acompañen con su voto para la aprobación del presente proyecto.-